
L’ACCOMPLISSEMENT DES 
PROPHÉTIES BIBLIQUES DANS 

NOTRE TEMPS

Prédication Mensuelle de Krefeld, Dimanche 05 Juillet 2020
Frère Ewald Frank



2

L’ACCOMPLISSEMENT DES PROPHÉTIES 
BIBLIQUES DANS NOTRE TEMPS

Dimanche 05 Juillet 2020

Prédication mensuelle de Krefeld, Allemagne
 

Au Seigneur soit apportée la reconnaissance de tout notre cœur. 
On pourrait dire que nous avons déjà entendu une prédication. 
Quelle grâce de recevoir la parole, de croire et d’avoir part à ce 
que Dieu a préparé pour nous.

Vu d’un point de vue terrestre, nous passons par un temps 
d’épreuve en tant qu’Église, mais aussi le monde entier. Les po-
litiques con rment qu’une telle pandémie n’a jamais existé au-
paravant. Il y a eu la peste, la malaria et toutes sortes d’épidé-
mies, mais, ce qui se passe maintenant échappe à tout contrôle. 
Les politiciens parlent même d’apocalypse. Ils veulent dire par 
là, que c’est ce qui est écrit dans le livre de l’Apocalypse.

Et nous avons tous compris ce que notre Seigneur a dit quand Il 
disait que cela arriverait, et, nous allons vivre une partie de la 
 n des temps en ce qui concerne les guerres, les tremblements de 
terre, les famines, le réchauffement de la terre, le changement 
climatique. Maintenant, nous vivons cela, et nous allons voir 
combien de temps encore. Mais, ce qui se passe après l’enlève-
ment, ce sont les incroyants qui vont le vivre, quand ils crieront 
aux collines et aux montagnes disant : « Couvrez-nous devant la 
colère de Celui qui est assis sur le trône ».

Après l’enlèvement suivent les trois ans et demi pour les deux 
prophètes, ensuite, le temps de la grande tribulation où les sept 
jugements des trompettes et les sept coupes de colère seront dé-
versées. Ce sera la  n sur terre avec le monde et dans le monde. 

Mais pour nous, il s’agit principalement de ce que nous puis-
sions expérimenter notre achèvement, notre perfection pour le 
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jour glorieux du retour de Jésus-Christ notre Seigneur.

Avant d’entrer dans l’observation de la parole, je voudrais dire 
que j’ai reçu depuis le matin tant d’appels téléphoniques comme 
jamais auparavant. Des frères ont appelé de partout. Et l’un 
des frères, frère Élie de Kananga disait : « Frère Frank, nous 
sommes reconnaissants de ce que Dieu a envoyé un prophète 
et aussi reconnaissants de ce que tu peux porter ce message, 
et que nous l’avons entendu. Il est venu à nous et nous avons 
eu la grâce de le croire ». C’est simplement merveilleux de voir 
comment est-ce-que Dieu conduit les cœurs. Je pourrais citer 
nominalement tous ceux qui ont appelé. Que le Seigneur puisse 
les bénir, et aussi tous ceux qui sont liés à nous et au Seigneur 
dans tous les peuples, les langues et les nations.

Tout ce que Dieu a déterminé pour cette époque pour l’Église 
s’accomplit, ce qu’Il a déterminé pour Israël s’accomplit, ce qu’Il 
a prédestiné pour les peuples s’accomplit.

Tout s’accomplit devant nous. Et notre Seigneur a dit claire-
ment : « quand vous verrez que tout cela arrive, alors, levez vos 
têtes car vous savez que votre rédemption (la rédemption de votre 
corps) est proche ». Et nous sommes reconnaissants au Seigneur.

Je voudrais mentionner seulement le frère Taty. Son cœur brûle 
le plus. Ensemble avec moi, il a voyagé dans trente pays. Il a 
vu et il a entendu ce que le Seigneur fait sur la terre. Que Dieu 
puisse le bénir très particulièrement, et aussi comme déjà dit, 
tous nos frères même si nous ne les citons pas leurs noms.

Je pourrais retourner au commencement et parler de ce que 
Dieu a fait dans notre pays après le retour de frère Branham à 
la maison, et ensuite en Suisse, en Autriche et dans le monde 
entier ; particulièrement d’abord en Europe de l’Est et ensuite 
dans le monde entier. Je pourrais aller de pays en pays, et de 
ville en ville. Je me rappelle très bien de tous les frères que 
Dieu a pu bénir depuis le commencement. Et je le dis simple-
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ment : Bien-aimés frères de la Suisse, que Dieu vous bénisse 
particulièrement ; et bien-aimés frères en Autriche, que Dieu 
vous bénisse aussi particulièrement. Je peux le dire ici : les 
vrais croyants de ces trois pays portent l’œuvre internationale 
de Dieu depuis le commencement. Si vous saviez toutes les sta-
tions… les cent dix-huit stations par lesquelles nous servons 
dans le monde entier et faisons en sorte qu’elles existent pour 
que par elles, nous puissions transmettre ce que Dieu nous a 
con é ! Les frais sont supportés par les croyants de ces trois 
pays de langue allemande. Que Dieu puisse ajouter Sa bénédic-
tion en toute mesure par Sa grâce.

Nous sommes vraiment reconnaissants au Seigneur d’avoir une 
part directe à ce que Dieu a déterminé pour cette époque. Mais, 
à chaque fois que nous mentionnons le mot « prophète » en cet 
endroit, que pensent alors les gens ? Vous savez tous, les mor-
mons ont leur prophète, les adventistes on leur prophète ou leur 
prophétesse, les uns ont Ellen White, les autre Monsieur… (le 
nom n’est pas bien saisi. N.d.l.r) … Et je demande que tous les 
islamistes ne m’en veulent pas pour cela, mais dans l’Islam aus-
si, le prophète est la chose la plus importante. Seulement parce 
qu’une légende dit que le prophète Mahomet a été pris au pa-
radis sur un cheval blanc, et que la dernière station de laquelle 
il fut pris au paradis était sur le mont du Temple (tel qu’ils le 
croient), et c’est à cause de cette légende-là qu’ils ont revendiqué 
et revendiquent le mont du Temple jusqu’aujourd’hui encore.

Mais, celui qui lit dans les saintes Écritures, dans le certi cat 
divin, il saura exactement ce qui a été déterminé et  xé par 
Dieu en ce qui concerne Jérusalem et ce qui va arriver dans le 
futur. Dieu, le Seigneur a fait cette prédiction à l’avance : « La 
parole du Seigneur sortira de Jérusalem et l’enseignement, de 
la montagne de Sion ». Le déversement, l’effusion du Saint-Es-
prit, le fondement de l’Église du Nouveau Testament eut lieu à 
Jérusalem, et, c’est là, à Jérusalem que le Seigneur fera la  n. 
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Et comme il est écrit dans Matthieu 25 à partir du verset 31 
que le Seigneur s’assiéra sur le trône de Sa gloire et jugera tous 
les peuples ; et « Il séparera les uns d’avec les autres, comme le 
berger sépare les brebis d’avec les boucs ».

Nous pourrions parler de plusieurs versets bibliques, même 
jusqu’à Zacharie chapitre 14, quand Dieu, le Seigneur descend 
et pose les pieds sur la montagne des Oliviers. La montagne 
des Oliviers a une signi cation particulière selon Matthieu 24, 
Marc 13 et Luc 21. Le Seigneur s’était assis sur la montagne des 
Oliviers en face du Temple. Et qu’est-ce-qui s’était passé ? Là, Il 
avait parlé à Ses quatre disciples de manière particulière de ce 
qui allait arriver. Quand Marc a été conduit à exposer cela de 
cette manière, disant qu’Il était en train de s’asseoir justement 
sur la montagne des Oliviers où la vue donne sur le Temple et 
le mont du Temple, et en bas, sur toute la vallée, c’est le Jardin 
de Gethsémané jusqu’au Temple. Et ensuite le Seigneur a dû 
dire : « O Jérusalem, Jérusalem, si tu pouvais reconnaitre en ce 
jour qui t’est donné, les choses qui appartiennent à ta paix (Luc 
19). Notre Seigneur allait à Jérusalem et les disciples louaient 
et exaltaient Dieu, ils disaient : « Loué soit Dieu dans les hau-
teurs ! le Roi de gloire est entré ! » Des branches d’arbres ont 
été mis sur le chemin, et toute la foule, les disciples louaient le 
Seigneur, ceux qui avaient reconnu ce qui se passait dans leur 
temps, qui est celui qui est venu dans leur temps et celui qui est 
parmi eux.

Ensuite, les sacri cateurs, les scribes et les pharisiens sont ve-
nus et ont dit au Seigneur : « Ordonne à Tes disciples », pas à la 
foule, mais : « à Tes disciples de se taire », et Sa réponse était : 
« s’ils se taisent, les pierres crieront ! ». Heureux ceux qui, dans 
leur temps, ont reconnu ce que Dieu a fait selon Sa parole. 

Cela nous concerne aussi dans notre temps de manière parti-
culière. Bien-aimés frères et sœurs, si nous mentionnons frère 
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Branham en tant que prophète, alors, c’est vraiment seulement 
parce que le Seigneur a dit dans Sa parole : « Voici, je vous en-
verrai Elie, le prophète, Avant que le jour de l’Éternel arrive, Ce 
jour grand et redoutable ». Nous ne parlons pas d’un fondateur 
d’église ou de quelqu’un qui aurait inventé une doctrine, mais, 
nous parlons d’un homme qui était sous un mandat de Dieu pour 
apporter le dernier message avant le retour de Christ, message 
qui contient l’Évangile original, et le placer de nouveau sur le 
chandelier. Message qui nous dit de revenir au commencement, 
de revenir à Dieu, de revenir à l’enseignement des apôtres. 

Tel que Paul déjà autrefois devait dire avec tout le sérieux dans 
Galates chapitre 1 verset 8 : « celui qui prêche un évangile s’écar-
tant de celui que nous vous avons prêché, il est sous une malé-
diction ! » On peut prêcher sur les bénédictions et, malgré tout, 
s’écarter de l’Évangile tel que Paul l’avait prêché. Et, quand on 
regarde dans la parole de Dieu, vous savez, c’est le miroir dans 
lequel nous pouvons voir notre état.

Bien-aimés frères et sœurs, c’est pour cette raison que chaque 
direction de foi a le droit d’exister, d’être et de croire ce qu’ils se 
sont  xés dans leurs crédos. Mais, l’Église du Dieu vivant, tel que 
nous l’avons entendu : « Qui peut accuser les élus de Dieu ? » les 
élus de Dieu revendiquent de croire seulement comme le disent 
les Écritures et la parole de Dieu. Et, nous sommes convaincus 
que nous sommes revenus à la parole de Dieu à cent pour cent. 

Et tel que Paul pouvait écrire aux Éphésiens dans le chapitre 
2 verset 20 disant que « vous avez été édi és sur le fondement 
des apôtres et des prophètes », les prophètes ont annoncé ce qui 
allait arriver et les apôtres ont con rmé que cela s’est accompli 
tel que les prophètes l’avaient vu.

Bien-aimés frères et sœurs, si nous pensons à ce que le Seigneur 
Lui-même a fait en sorte qu’on peut lire dans dix-neuf versets 
bibliques le sujet du retour de Jésus-Christ. Dans la traduction 
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de la Bible allemande, le mot « retour » est écrit dans dix-neuf 
versets bibliques. Dans la plupart des traductions, c’est écrit 
« la venue du Christ » ou « l’avènement ». Mais nous sommes re-
connaissants au Seigneur. Il n’y a qu’un seul retour, mais beau-
coup de venues. Le retour du Seigneur est annoncé dans Jean 
14 : « Je vais vous préparer une place et je reviendrai pour vous 
prendre auprès de moi pour que vous soyez là où je suis ».

Et l’accomplissement aura lieu lors du retour du Seigneur, 
quand les morts en Christ ressusciteront premièrement, et que 
ceux qui seront restés vivants en Christ seront transformés, et, 
ensemble, nous irons à la rencontre du Seigneur dans les airs 
pour être auprès du Seigneur et prendre part au festin des noces 
de l’Agneau. Comme nous pouvons être reconnaissants ! 

Bien-aimés frères et sœurs, nous allons lire plusieurs Écritures 
pour nous montrer que le Seigneur a répondu aux questions qui 
Lui avaient été posées. Vous savez tous, il y avait trois ques-
tions : « Quand est-ce-que tout cela arrivera ? », « Quel est le 
signe de Ton retour et de la  n du monde ? ». Disons-le encore : 
dans ce temps, même les politiciens parlent de la  n des temps. 
Pourquoi ? Le monde entier doit reconnaitre que cela ne peut 
pas continuer tel que c’est.

Disons à tous les gens que Dieu a un dessein du salut. Et, aussi 
certain qu’Il a créé en six jours et qu’Il s’est reposé le septième 
jour, c’est ainsi que six mille ans sont passés depuis Adam. Le 
retour du Seigneur est très proche ; et ensuite, le règne de mille 
ans, le millénium, et puis l’éternité. Le temps s’arrêtera. Et tous 
ceux qui auront reçu la vie éternelle, vivront éternellement avec 
le Seigneur. Il faut donc que cela soit dit dans toute la sobrié-
té : Nous sommes arrivés à la  n de la  n des temps. Et même 
dans Matthieu chapitre 24 verset 14 alors que le Seigneur par-
lait de la  n des temps, Il avait dit : « Cet Évangile du royaume 
doit être prêché dans le monde entier à tous les peuples ». Et 
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même jusqu’à Apocalypse 14 verset 6, il est parlé d’un ange qui 
vole dans le ciel pour apporter à tous les peuples, aux langues, 
l’Évangile éternellement valable. Dieu a donné des promesses 
dans Sa parole, Il a dit à l’avance ce qui allait arriver.

Nous sommes reconnaissants à Dieu de tout notre cœur de ce 
que la parole, l’Évangile éternel, sans altération, sans falsi ca-
tion, a été prêché dans le monde entier comme témoignage. De 
ces cent quatre-vingt-treize États qui existent sur la terre, nous 
servons directement presque tous ! Et les dix-neuf derniers États 
que nous avons servi ces derniers temps et que nous continuons 
à servir s’ajoutent. Nous pouvons toujours dire : « Aujourd’hui, 
cette Écriture est accomplie devant nos yeux ».

En ce qui concerne aussi la  n des temps et le peuple d’Israël, 
nous voyons ce que le Seigneur avait dit : « Quand vous verrez 
le  guier devenir tendre » ... Tout a été prédit à l’avance. Dans 
l’Ancien Testament, Il a désigné Israël comme «  guier » qu’Il a 
trouvé dans le désert. Ô ! nous sommes reconnaissants de tout 
notre cœur de ce que nous pouvons voir l’accomplissement des 
prophéties bibliques, et relever toujours de nouveau et dire en 
insistant ce que notre Seigneur disait : « Quand vous verrez que 
tout cela arrive, redressez-vous, levez vos têtes car vous savez 
que votre rédemption est proche ».

Encore cette remarque ici : maintenant, tous les peuples peuvent 
écouter par la transmission dans les langues principales. Nos 
frères traduisent directement en dix-sept différentes langues 
principales. Cela est encore traduit dans d’autres langues, dans 
les langues des différents pays et des tribus, de manière à ce 
que le monde entier entend parler de ce que Dieu a déterminé 
pour ce temps.

Répétons encore cela : si nous utilisons le mot « prophète », alors, 
il faut qu’il soit dit ce qui est écrit dans Amos 3 : « Dieu ne fait 
rien sur terre sans avoir premièrement révélé Son secret à Ses 
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serviteurs les prophètes ». Pas à quelqu’un qui apparait tout 
d’un coup comme prophète ou prophétesse, non. Dieu ne fait 
rien sur terre si ce n’est qu’Il révèle Ses secrets, ce qu’Il a pro-
mit de faire, Il le révèle d’abord à Ses serviteurs, les prophètes. 
C’est pour cette raison que la promesse est « Voici, je vous en-
voie Élie, le prophète, avant que le jour terrible et redoutable de 
l’Éternel ne vienne ».

Maintenant, nous sommes dans le jour du salut, et il tend vers 
sa  n aussi certainement qu’il a commencé. Et Paul a écrit dans 
2 Corinthiens chapitre 6 : « Ceci est le jour du salut, ceci est le 
temps favorable »

Lisons encore une fois ces paroles très connues dans l’Évangile 
de Matthieu. Matthieu chapitre 24 verset 3 : « Il s’assit sur la 
montagne des Oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui 
poser cette question (quand ils étaient seuls. N.d.t. — La traduc-
tion française ‘’Parole de vie’’ dit : « Ses disciples s’approchent. 
Ils sont seuls avec lui et ils lui demandent ». N.d.l.r) : Dis-nous, 
quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et 
de la  n du monde ? »

« Dis-le-nous ». Nous aussi, nous avons exprimé la même chose : 
Pas ce que disent les hommes, mais, Seigneur, Toi, dis-nous, 
parle-nous, Seigneur. Nous sommes prêts à écouter seulement 
ce que Toi Tu as à nous dire. Et c’est ainsi, aussi vrai que cela 
est écrit sept fois dans Apocalypse les chapitres 2 et 3 : « Que ce-
lui qui a des oreilles pour entendre, qu’il entende ce que l’Esprit 
a à dire à l›Église ».

Continuons à lire. Matthieu 24 verset 35. Ici, l’état général de 
notre temps est décrit. Matthieu 24 verset 37 : « Ce qui arriva du 
temps de Noé arrivera de même au retour du Fils de l’homme ». 
Tel que c’était du temps de Sodome, de Gomorrhe et de Noé, 
c’est ainsi que ce sera dans le temps où le Fils de l’homme re-
viendra. 
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Ensuite, allons directement à 1 Thessaloniciens. 1 Thessaloni-
ciens chapitre 3 verset 13 : « qu’il affermisse vos cœurs pour 
qu’ils soient irréprochables dans la sainteté devant Dieu notre 
Père, lors de l’avènement de notre Seigneur Jésus avec tous ses 
saints ! ». Nous savons tous –et c’est écrit aussi dans 1 Thessalo-
niciens chapitre 4– que le Seigneur va prendre ceux qui se sont 
endormis en Christ. Il va les prendre avec Lui quand Il revien-
dra. Et il est écrit ici que nous qui serons restés vivants, nous 
devons être irréprochables, dans la sainteté devant Dieu notre 
Père lors de l’avènement de notre Seigneur Jésus avec tous les 
saints (ceux qui s’étaient endormis en Christ).

Ensuite, les versets 15 et 16 de 1 Thessaloniciens chapitre 4 sont 
adressés particulièrement à beaucoup de frères qui devraient 
laisser valable une fois pour toutes seules les saintes Écritures, 
et pas être en train de parler de ce que le prophète doit revenir 
encore et qu’il aura un ministère dans la tente pour achever 
l’œuvre de Dieu. Non. Tel que nous l’avons lu hier, le Seigneur 
Lui-même va se lever. Le Seigneur Lui-même achèvera 
Son œuvre, Il fera un travail inouï. S’il vous plaît, frères, 
arrêtez d’enseigner des choses qui ne sont pas en accord 
avec la sainte parole de Dieu. Dieu a envoyé un prophète 
justement pour mettre  n à toutes les interprétations et 
placer la parole originale sur le chandelier. Cela restera 
valable jusqu’à ce que le Seigneur revienne. Celui qui reste 
dans les interprétations et dans ses propres pensées va 
rester, il ne sera pas enlevé ! Laissez-moi vous dire cela très 
sérieusement et avec toute la clarté possible : Dieu ne va jamais 
enlever des égarements et des erreurs. C’est impossible. Dieu 
est véritable, tel que nous avons entendu : « Il nous a donné 
l’intelligence pour connaître le Véritable ; et nous sommes 
dans le Véritable » ; pas seulement l’avoir connu, mais, nous 
sommes en Lui-, Jésus-Christ, notre Seigneur, car c’est Lui le 
Véritable. Et celui qui est en Lui, il est dans Sa sainte et pré-
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cieuse parole, et est pénétré des vérités divines, et il ne peut pas 
se tenir dans des erreurs.

Ici dans 1 Thessaloniciens chapitre 4 verset 15 et 16, il est écrit : 
« Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d’après la parole du 
Seigneur ». Pas « d’après une interprétation ou bien une opinion 
humaine, mais « d’après la parole du Seigneur ». Ici, c’est AINSI 
DIT LE SEIGNEUR : « nous les vivants, restés pour l’avènement 
du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont décédés. 
Car le Seigneur lui-même » … pas un prophète, pas une 
révélation, mais « le Seigneur lui-même ». Le Seigneur 
qui est ressuscité corporellement et qui est monté cor-
porellement au ciel. Il reviendra corporellement car nous 
expérimenterons en ce moment-là la transformation de notre 
corps, lors du retour de notre Seigneur. Tel que le Seigneur a 
été enseveli dans un corps mortel et qu’Il est ressuscité dans un 
corps incorruptible, c’est ainsi que nous avons la garantie que 
nos corps mortels seront changés, transformés, et nous Lui se-
rons semblables.

Nous devons avoir du respect devant Dieu, nous devons 
avoir du respect devant la parole de Dieu. Il est écrit au 
verset 16 : « Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à 
la voix d’un archange, et au son de la trompette » … Ces trois 
choses ont lieu directement lors du retour du Seigneur. 
Ici, il ne s’agit plus d’un message adressé à des vivants, 
mais, c’est un signal de réveil donné pour ceux qui se 
sont endormis en Christ. Ici, nous devons respecter la sainte 
et précieuse parole de Dieu et ne pas sortir du contexte pour 
qu’elle puisse nous être révélée dans tous ses contextes.

Ici, comme c’est écrit : « Car le Seigneur lui-même, à son si-
gnal donné, à la voix d’un archange, et au son de la trompette 
de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressuscite-
ront premièrement. Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, 
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nous serons tous ensemble enlevés » après avoir été transformés. 
Cela peut-il être dit plus clairement que ça ? La sainte et pré-
cieuse parole de Dieu est claire et vraie pour tous ceux 
qui sont conduits par l’Esprit de Dieu, car, le Saint-Es-
prit qui a inspiré la parole, c’est Lui qui nous conduit ! 
Nous devons recevoir la même inspiration par le même 
Saint-Esprit qui a inspiré ceux qui ont écrit la parole ! 
Le même Saint-Esprit qui était sur ceux qui l’ont écrite, 
c’est le même Saint-Esprit qui doit nous inspirer, alors, il 
n’y aura pas d’interprétation possible ni d’erreur, mais, seule-
ment la sainte, précieuse et originale parole de Dieu sera dans 
nos pensées.

Encore le verset de 1 Thessaloniciens chapitre 5. Lisons ici à 
partir du verset 23 : « Que le Dieu de paix vous sancti e lui-même 
tout entiers, et que tout votre être, l’esprit, l’âme et le corps, soit 
conservé irréprochable, lors de l’avènement de notre Seigneur 
Jésus-Christ ! »

Tout est écrit dans la parole de Dieu : « esprit, âme et corps ». 
Nous croyons comme le disent les Écritures. Nous avons le der-
nier message que nous avons entendu. Nous sommes sortis de 
toute erreur car, c’est justement le dernier appel : « vous, Mon 
peuple, sortez du milieu d’eux, séparez-vous, ne touchez à rien 
d’impur ». Nous pouvons lire un tel texte jusqu’à Apocalypse 
chapitre 18.

Bien-aimés frères et sœurs, que Dieu nous ait accordé cette 
grâce d’écouter le dernier message, de le croire et de le suivre ; 
de sortir vraiment de tous les enseignements, les doctrines, les 
crédos qui existent dans toutes les religions, les églises etc., être 
vraiment sortis pour pouvoir être sancti és dans la parole de la 
vérité et lavés dans le sang de l’Agneau pour aller à la rencontre 
de notre Époux comme une Épouse  de l’Agneau pure comme 
un cristal, et nous souperons avec Lui au festin des noces. C’est 
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pour cette raison qu’il est écrit : « Bénis et saints ceux qui ont 
part à la première résurrection. La deuxième mort n’a aucun 
pouvoir sur eux ».

Ô ! Quel dessein du salut de Dieu ! Dieu, le Seigneur, a pris soin 
Lui-même pour qu’à la  n du temps de la grâce, toutes les vé-
rités divines et les expériences bibliques qui doivent être faites 
par les croyants… car notre Seigneur a dit : « Celui qui croit 
en moi, des  euves d’eau vive couleront de son sein, comme dit 
l’Écriture ». 

Bien-aimés frères et sœurs, dans le rétablissement, il faut que 
cela soit manifesté, et cela sera manifesté car, notre Seigneur 
a dit : « celui qui croit en Moi comme le disent les Écritures, il 
sera sauvé, il sera régénéré, il naîtra de nouveau, il sera baptisé 
et rempli du Saint-Esprit ». C’est ainsi que c’est écrit. Notre Sei-
gneur parlait de l’Esprit qui allait venir sur nous. Et Jean-Bap-
tiste l’avait dit en insistant : « Moi, je vous baptise d’eau pour 
la repentance, mais Celui qui vient après moi vous baptisera 
d’Esprit et de feu ». 

S’il vous plaît, bien-aimés frères et sœurs dans le monde entier, 
prenez ce verset avec vous à la maison. Recevez-le : « Celui qui 
croit en moi, des  euves d›eau vive couleront de son sein, comme 
dit l›Écriture ». Il disait cela en parlant de l’Esprit qui viendrait 
sur nous. Et vous savez que le jour de la pentecôte, par l’effusion 
du Saint-Esprit, l’Esprit est venu, et des eaux de vie ont coulé, 
des  euves de bénédiction ont coulé par l’effusion du Saint-Es-
prit sur ceux qui étaient rassemblés au nom du Seigneur dans 
la prière et qui avaient cru au ministère de Jean-Baptiste dans 
l’attente d’être baptisés d’Esprit et de feu. 

C’est la même chose aussi dans notre temps : Nous avons cru 
au message, et, par la pluie de l’avant et de l’arrière-saison et 
la dernière action du Saint-Esprit, des  euves de vie couleront 
comme jamais auparavant, et la présence du Dieu vivant sera 
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manifestée comme nous l’avons vu hier : « le Seigneur se lève-
ra et Il achèvera Son œuvre ». Loué et exalté soit notre Seigneur 
maintenant et dans toute l’éternité ! Amen !

Que tous partout se lèvent. Nous allons remercier le Seigneur 
ensemble.

Bien-aimé Seigneur, Toi, Tu es  dèle ! Combien précieuse est 
Ta sainte parole. Et nous acceptons chaque parole dans la foi. 
Accorde-nous à la foi, l’obéissance, la consécration totale par Ta 
grâce pour qu’avant Ton retour, Ta volonté soit faite sur la terre 
comme au ciel par l’Église. Et Ta volonté, c’est l’appel à sortir, 
la préparation, l’achèvement de Ton Église-Épouse.

Bien-aimé Seigneur, Tu as accordé Ta grâce. Tu as envoyé Ton 
prophète tel que Tu l’avais promis, et nous avons reconnu le 
temps de Ta visitation divine, et nous Te remercions de tout 
notre cœur pour cela, et de ce que, Seigneur, Tu as placé de nou-
veau Ta sainte parole sur le chandelier. Bien-aimé Seigneur, 
nous pourrions continuer à parler durant des heures sur chaque 
sujet.

Parle à tous ceux qui ont écouté Ta parole pendant un court 
temps aujourd’hui, et accorde-nous à tous la foi et l’obéissance ; 
et, par Ta grâce, nous vivrons tous l’achèvement de Ton œuvre 
aussi certainement que Tu l’as promis et que Tu le feras.

Nous Te remercions, bien-aimé Seigneur, de ce que dans tous 
les peuples et les langues, Tu as Ton peuple, Ton troupeau ra-
cheté par le sang. Nous Te remercions pour la préparation, et 
déjà maintenant, nous Te remercions pour l’achèvement que 
nous allons vivre par Ta grâce.

Encore une fois, nous louons la puissance de Ton sang, du sang 
de la nouvelle alliance. Nous Te remercions pour la puissance 
de Ta parole que Tu nous as révélée. Nous Te remercions pour 
le Saint-Esprit ; et nous Te remercions déjà maintenant de ce 
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que, par Ta grâce, Tu accorderas la pluie de l’avant et de l’ar-
rière-saison, et que des eaux de vie couleront, et que Ta sainte 
présence sera manifestée pour la gloire et l’honneur de Ton saint 
nom.

Bien-aimé Seigneur, que Ton troupeau racheté par le sang soit 
béni de la bénédiction du Dieu Tout-Puissant dans tous les 
peuples et les langues, oui, dans le monde entier.

À toi, le Dieu Tout-Puissant, le Seul vrai Dieu, à Toi nous disons 
merci aussi pour ce jour et pour Ta sainte et précieuse parole, 
dans le saint nom de Jésus ! Amen !

Transcription   de   la prédication  mensuelle  de   Krefeld   du 
Dimanche 05 Juillet 2020.

Orateur : Missionnaire Ewald Frank.
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